IHS Kreisverband Frankfurt am Main



Vorsitzende R. Bonacker
 Vorsitzende E. Seifert
 Kassierer T. Odemer
 Schriftführer M. Stojan
 Schriftführerin A. Braun

Frankfurt, 16.02.2021

PRESSEMITTEILUNG

Mit frischer Energie für unsere Frankfurter Schulen.

IHS KV Frankfurt wählt neuen Vorstand und legt brennende Themen für die kommenden 2 Jahre fest.

"Es ist einfach mal wieder schön Kolleg*innen analog zu sehen und sich zu wichtigen Themen auszutauschen", lautete der Kommentar einer Frankfurter Schulleiterin. Am 26.10.2020 tagte die Mitgliederversammlung des Kreisverbands Frankfurt des Interessenverband Hessischer Schulleitungen unter Einhaltung geltender Hygieneregeln. Dieses analoge Treffen war nötig, da der Kreisvorstand neu gewählt werden, sowie ein Rechenschaftsbericht ablegt werden musste. "Die Wahl war bereits seit fast einem Jahr überfällig und unser Vorstand stark dezimiert", so Martin Stojan neuer und alter Schriftführer. Nachdem im Laufe der letzten Amtszeit Heike Schley, Matthew George und Jutta Pillong ausgeschieden waren, musste der Vorstand dringend nachbesetzt werden. "Es ist schön, dass wir nach den Neuwahlen wieder vollzählig sind und nun mit frischer Energie wichtige Themen in der Frankfurter Schullandschaft begleiten können", so Roswitha Bonacker, die neugewählte 1. Kreisvorsitzende. Der IHS vertritt die Interessen aller Schulleitungsmitglieder in ganz Hessen. Wie die einzelnen Schulamtsbezirke ist der Verband zudem in Kreisverbänden organisiert. Diese Struktur ermöglicht, sowohl Schulpolitik am Hessischen Kultusministerium, als auch direkt vor Ort, in den Städten und Gemeinden, zu begleiten "Diese Interessenvertretung für Schulleitungsmitglieder ist enorm wichtig für unsere gesamte Bildungslandschaft in Hessen", so Eva Seifert, neugewählte 2. Kreisvorsitzende. "Schulen und deren Bildungsqualität sind in enormem Ausmaß von deren Führungskräften abhängig. Dies haben diverse wissenschaftliche Studien, wie etwa die von Hattie gezeigt", ergänzt Amelie Braun, die als 2. Schriftführerin nun ebenfalls

IHS Kreisverband Frankfurt am Main



Vorsitzende R. Bonacker
 Vorsitzende E. Seifert
 Kassierer T. Odemer
 Schriftführer M. Stojan

2. Schriftführerin A. Braun

dem Kreisvorstand neu angehört. Der neue Kreisvorstand hat sich vorgenommen, die bereits auf den Weg gebrachte Arbeit zu vertiefen. So soll neben der Beratung und Informationsmöglichkeit für Schulleitungsmitglieder die Kommunikation mit diversen Ämtern vertieft werden. "Bereits in der Vergangenheit konnten wir durch konstruktive und kritische Gespräche einige Strukturen verbessern. Das Staatliche Schulamt Frankfurt behandelte uns dabei immer als Gesprächspartner*in auf Augenhöhe", so Thomas Odemer, der Kassierer und Digitalstratege des Vorstands. Als ein konkretes Beispiel für die erfolgreiche Arbeit des Kreisverbands kann der digitale Formularpool des Schulamts genannt werden. Dieser wurde auf Anregung des IHS umstrukturiert und aufgestockt, so dass nun wichtige Formulare für Schulleitungen schnell gefunden werden können. Dies schafft Klarheit und spart wichtige Zeit in der alltäglichen Arbeit.

Der neue Kreisvorstand ist sich einig, diese Arbeit fortzuführen und auszuweiten. Hierzu zählen neben den in der Öffentlichkeit brennenden Themen, wie zum Beispiel Digitalisierung oder Inklusion, auch regionalspezifische Themen, wie etwa die Frage nach ausreichend Schulplätzen in Frankfurt. "Außerdem wollen wir uns auch mit bedeutsamen Themen beschäftigen, die in der Öffentlichkeit nicht unbedingt ... bekannt sind, aber dennoch zur Qualität an Schulen enorm beitragen", erklärt Bonacker. "Insbesondere wird es dabei um Transparenz von Entscheidungen, strukturinterner Kommunikation zwischen den verschiedenen Institutionen und Honorierung von Arbeitsbelastung über die alltägliche Arbeit hinaus gehen", ergänzt Seifert. Hierzu plant der Kreisvorstand auch regelmäßige Gespräche mit dem städtischen Schulträger sowie der Schüler*innen- und Elternvertretung auf städtischer Ebene zu etablieren. "Die Zusammensetzung unseres neuen Vorstands hilft uns dabei sehr! Wir decken jegliche Schulart sowie Leitungsebene an Schulen und damit auch deren ganz spezifischen Probleme ab", macht Odemer deutlich. Die beiden stellvertretenden Schulleiter*innen Braun und Stojan können dies nur bestätigen. "Nicht nur die Schulform, sondern auch der Standort der Schule innerhalb Frankfurts ist dabei wichtig. Der IHS deckt großflächig verschiedene Bezirke der Frankfurter Bildungslandschaft ab", sind sich beide einig.



IHS Kreisverband Frankfurt am Main

1. Vorsitzende R. Bonacker 2. Vorsitzende E. Seifert Kassierer T. Odemer Schriftführer M. Stojan 2. Schriftführerin A. Braun

Neu gewählter Vorstand des IHS KV Frankfurt seit dem 26.10.2020:

1. Vorsitzende	Roswitha Bonacker	Wallschule und BFZ Süd
2. Vorsitzende	Eva Seifert	KGS Niederrad
Kassierer	Thomas Odemer	IGS 15
1. Schriftführer	Martin Stojan	Ludwig-Weber-Schule
2. Schriftführerin	Amelie Braun	Pestalozzischule

Mit kollegialen Grüßen

Im Namen des Kreisvorstands

Roswitha Bonacker

1. Kreisvorsitzende

IHS KV Frankfurt am Main

Eva Seifert
2. Kreisvorsitzende
IHS KV Frankfurt am Main